

## Isidro "multicargos" Flores quiere seguir al frente del PSOE de Talavera

Isidro Flores, actual secretario local del PSOE en Talavera, amén de diputado nacional, miembro del Comité provincial del PSOE, concejal delegado de Cultura y primer teniente de alcalde del Ayuntamiento talaverano, ha anunciado a sus compañeros del Comité local su intención de encabezar la lista «oficial» —probablemente, la única— para el nuevo Comité local. La asamblea para la renovación del organismo de dirección tendrá lugar el próximo 14 de diciembre.



## Cultura espera cobrar la multa al Ayuntamiento

El Gobierno Municipal de Toledo ha decidido no recurrir la multa de cinco millones de pesetas que le impuso la Consejería de Cultura por la concesión irregular de una licencia —dada en la anterior Corporación de José M. Molina— que permitió la construcción de apartamentos en plena zona arqueológica del Circo Romano, a pesar de contar con el informe negativo del propio arquitecto municipal. Sin embargo, el alcalde, Joaquín Sánchez Garrido ha dicho «como no hay dinero, el Ayuntamiento no está para pagar multas de Cultura», dando preferencia a otros acreedores. El viceconsejero de Cultura, Diego Peris, contestaba «esperemos que lo paguen. Tienen un plazo de dos meses hasta que se haga efectiva la sanción, si en ese tiempo no se salda ya se verá qué medidas se toman».

## El alcalde de Casarrubios quiere denunciar al párroco

El alcalde de Casarrubios del Monte, José Arroyo, demandará por calumnias al párroco, Manuel Torrijos, si en un breve plazo de tiempo no recibe una respuesta del obispo auxiliar, Rafael Palmero, a quien el primer edil socialista ha escrito una carta contándole lo sucedido y pidiéndole explicaciones por el comportamiento del sacerdote. El conflicto entre el alcalde y el párroco estalló hace unos días, al hacer pública Torrijos una carta en la que según Arroyo «levantaba calumnias contra mí». El primer edil socialista declaró: «No puedo permitir que el párroco siga alterando el orden, puesto que desde hace cinco años tiene al pueblo envenenado». Para dar un ejemplo de la tensa situación que se vive en Casarrubios, José Arroyo explicó que el pasado fin de semana cuando las autoridades locales acudieron a recibir al obispo, que debía celebrar las confirmaciones, «Manuel Torrijos nos dijo que nos fuéramos, que no era un acto oficial e inmediatamente todos (Corporación y Policía Local nos tuvimos que marchar».



## Molina no será presidente provincial del PP

José Manuel Molina, presidente regional del Partido Popular, no se presentará como candidato a las elecciones que se celebren en el próximo Congreso Provincial. «Una decisión irrevocable» según anunció el representante conservador en la convención de alcaldes electos y cabezas de lista municipales del Partido Popular, celebrada recientemente en Toledo. El presidente regional estuvo acompañado por el presidente de la comisión preparatoria del Congreso Provincial, Agustín Conde, que negó en todo momento la existencia de crisis en el seno del Partido.